

Chers écoles,

Nous tenions à vous adresser un immense merci pour votre présence et votre enthousiasme lors de cette édition 2025 d'Equi-Mômes « Deux siècles de tradition équestre ».

Grâce à vous, ce sont 739 enfants, venus de 14 écoles, représentant 13 villes et 3 départements, qui ont franchi les portes du Haras National de Lamballe pour découvrir toute la richesse de notre univers équestre.

Portée par les 200 ans du Haras, cette édition avait à cœur de faire (re)découvrir un patrimoine vivant, témoin de deux siècles de savoir-faire et de passion autour du cheval. Nous espérons de tout cœur que cette expérience vous aura plu, et qu'elle aura permis aux enfants de s'émerveiller et de mieux comprendre cet univers unique que nous aimons tant partager.

Nous espérons vous revoir très bientôt pour de nouvelles découvertes et de beaux moments autour de l'équitation et du patrimoine équestre.

Encore merci pour votre confiance et votre participation.

À très bientôt au Haras National de Lamballe !

Équi-mômes 2025 - Deux siècles de tradition

